

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0023/2018/AN

Antragsteller: GAL/HD P&E
Antragsdatum: 12.04.2018

Federführung:
Dezernat I, Amt für Sport und Gesundheitsförderung

Beteiligung:

Betreff:

Hallenbelegungspläne im Internet

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 23. Oktober 2018

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	17.05.2018	Ö		
Sportausschuss	19.09.2018	Ö		
Gemeinderat	18.10.2018	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 17.05.2018

Ergebnis: verwiesen in den Sportausschuss

Sitzung des Sportausschusses vom 19.09.2018

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 18.10.2018

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0023/2018/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Fraktionsgemeinschaft
Grün-Alternative Liste Heidelberg
Heidelberg pflegen und erhalten



Judith Marggraf
Hans Martin Mumm
Wassili Lepanto
Michael Pfeiffer

Heidelberg, 10.04.2018

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Unterzeichnerin und Unterzeichner beantragen gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg die Aufnahme des Tagesordnungspunktes

Hallenbelegungspläne im Internet

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, welche Möglichkeiten es für die Stadt Heidelberg gibt, das Sportangebot durch das Internet transparenter und leichter zugänglich zu machen.

1. Bericht des Oberbürgermeisters
2. Diskussion und Aussprache
3. gegebenenfalls Anträge

im öffentlichen Teil der Tagesordnung des nächsten Gemeinderates.

Begründung:

Heidelberg ist eine junge Stadt mit vielen Studierenden, jungen Familien und sportbegeisterten Bürger*innen. Hierfür ist es, wie in vielen anderen Städten bereits möglich, wichtig, den Bürgern einen Überblick über die unterschiedlichen Sportangebote zu geben. In Universitätsstädten wie Freiburg oder Tübingen ist es mit wenigen Klicks möglich, die Trainingszeiten für

- Sportart
- Geschlecht
- Altersgruppe
- Örtlichkeit

zu erhalten.

Gerade im Zuge der Digitalisierung wäre es momentan der richtige Zeitpunkt, dem Sport in unserer Stadt auch im Internet ein attraktives Gesicht zu geben.

gezeichnet Fraktionsgemeinschaft GAL/HD P&E